

## Senatpräsident empfängt den Ständeratpräsident anlässlich des offiziellen Besuchs des Ständeratpräsidenten in Thailand

Am Donnerstag 4. November 2021, um 10.45 Uhr empfängt der Senatpräsident, Herr Professor Pornpetch Wichitcholchai, den Ständeratpräsident am Parlamentsgebäude, anlässlich des offiziellen Besuchs des Ständeratpräsidenten nach Thailand vom 3. bis 6. November 2021.

Gesprächsthemen werden neben den Beziehungen, insbesondere den Rechtsbeziehungen, zwischen Thailand und der Schweiz sein. Der Thailänder ist sehr dankbar, dass die Schweizer Regierung im August, in der Zeit der Coronavirus-Pandemie, 102 Beatmungsgeräte und 1,1 Millionen Coronavirus-Schnelltestgeräte gespendet hat. Dieser Besuch ist auch die Gelegenheit für die Beteiligenden, ihre Handelsbeziehungen auszubauen und die Handelsbeziehungen zwischen der Europäischen Freihandelsassoziation und Thailand zu stärken. Die Gründung einer parlamentarischen Freundschaftsgruppe Thailand-Schweiz und Freundschaftsgruppe Schweiz-Thailand des Schweizer Parlaments erweitern unsere Beziehungen.











Quelle: <https://www.senate.go.th/view/1/ภาพข่าววุฒิสภา/ภาพข่าววุฒิสภา/8113/TH-TH>

---

Yossawadee Taleerat/  
Büro für Fremdsprache, das Sekretariat des Abgeordnetenhaus

Haftungsausschluss für Übersetzungen:

Die deutsche Version dieser Website ist eine Übersetzung im Original auf Thailändisch und dient nur zu Informationszwecken. Im Fall einer Abweichung wird das thailändische Original sich durchsetzen.